

☆き ら りII ☆

令和6年3月11日(月) No.56



《めざす子ども像》

○かしこい子

○やさしい子

○元気な子

— 役に立つ喜びを知る子 —

校長:須藤 美香 Tel:0880-24-0006

3月の生活目標：学級で考えよう

地域清掃活動



小さなごみも見逃さず・・・

3月7日(木)4~6年生児童、保護者の方、地域の方と一緒に、地域別に分かれ、ちりばさみやビニール袋を持って校区の清掃活動を行いました。「以前よりゴミが少なくなった」というお声も聞きましたが、ビールの缶や割れ物の瓶、ペットボトル、たばこの吸い殻などたくさん拾いました。誰もが自然が豊かで美しい町であることを願っています。この活動を通して、きれいにしたいな、道路や空き地にお菓子の袋やペットボトルなど捨てたらいけない!という意識も再認識できたと思います。みんなの力でいつまでも美しい東又地区を守っていきましょう!

保護者の皆様、地域の皆様ご協力を
いただきありがとうございました



今年
のゴミ
です



東又小学校のAEDをいつでもご利用ください！！

職員玄関を入った右手(靴箱上側)に設置しています。

職員がいない緊急の時でもご利用

ください。保護者の皆さん、地域の

皆さんがどこに設置しているかを

知っていることが大切だと思います。

AEDや心肺蘇生については、水泳の

学習が始まる前の6月ごろ、5・6年

生児童、希望の保護者の方、教職員

が消防署の方から毎年講習を受け

ています。



プール東側の職員玄関
を入れて右手です

「きれいタイム」5・6班によるレク

5・6班のレクは「新聞サバイバル!だるまさんがころんだ」でした。新しいレクに挑戦です。班の人全員が4枚の新聞に乗り、「だるまさんがころんだ」と言っている間に新聞を前に動かします。「だるまさんがころんだ」と言い終わっても動いていたら、その班の新聞が1枚減ります。一番早く前(ステージ側)に来た班が勝つというルールです。全校でのレクも定着すると、子ども達の集合やゲームの進行がスムーズになってきました。全校を動かす班長の役割も身につけてきたように思います。



5・6班の班長がルール説明をします



チームワークが大事です



四万十町教育委員会表彰 おめでとうございます！

功績 【個人の部】山本 華穂さん(6年生)

推薦理由:第74回こども県展 図画の部 こども県展賞受賞

功労 【団体の部】朝霧森林倶楽部(会長:島岡幹夫)様

推薦理由:H26年から毎年東又小学校6年生を中心に学校林を活用した取り組みを行っており、今年度は学校林の雁皮を使用した卒業証書の紙漉き体験や門松作りを実施。毎年、児童の要望に応えながら学校林を活用した学習を支援し、教育の振興発展に貢献している。

学校林での活動の他、管理や整備等もご尽力いただいています。この度の表彰を嬉しく思います。

✿ 表彰式は、3月26日(火)18:30~四万十町役場東庁舎1階多目的大ホールで行われます

カンカン募金贈呈式 3月11日

本日、四万十町社会福祉協議会会長の牧野 利恵子様、芳野 直之様にお越しいただき、文化委員会が中心に取り組んだカンカン募金とペットボトルキャップの贈呈式を行いました。文化委員会のえいたさん、ももかさんから牧野様に募金やペットボトルキャップが手渡されました。募金額は、13,488円でした。牧野様より「ずっしりと重いくらい、温かい気持ちが詰まっています。」とお礼の言葉をいただきました。四万十町社会福祉協議会様には、日頃より総合的な学習の時間での高齢者体験や高齢者施設訪問、視覚聴覚障害者体験等、ご協力いただき学習を深めることができています。

募金、ペットボトルキャップ回収へのご協力に感謝申し上げます。ペットボトルキャップについては、年間通じて集めていますので、これからもよろしくをお願いします。

